

Un peuple particulier

Description

Daniel 6:1-9

Les gens de la sainteté sont un peuple particulier. Tout au long de l'histoire du mouvement, en remontant à ses premiers ancêtres méthodistes, la façon dont les gens de la sainteté ont mené leur vie dans une dévotion constante à Dieu s'est démarquée dans la société commune. Les gens de la sainteté sont un peuple particulier en raison de leurs habitudes de cœur et d'esprit.

Tout au long de l'histoire de Daniel, il a connu de nombreux changements de fortune. De prisonnier politique et d'exilé à gouverneur de province, Daniel avait tout connu. Lorsque ses adversaires politiques cherchèrent à critiquer l'exercice de ses fonctions royales, ils découvrirent rapidement que l'intégrité de Daniel était irréprochable.

Une foi cohérente, qui n'est pas ébranlée par les vagues et les vents de la vie ou la vitesse vertigineuse des changements culturels qui nous entourent, peut nous aider à traverser les saisons les plus difficiles, mais elle peut aussi faire de nous des cibles plus faciles pour les critiques de ceux qui cherchent à nous blesser. Puisse notre foi inébranlable dans le Dieu qui protège nous faire toujours nous démarquer plutôt que de nous fondre dans la masse.

Auteur : Grant Miller

date créée

2024/09/23